

Hay soluciones para el terrorismo

ORT

Proponemos un amplio debate

Los escasísimos resultados obtenidos en la lucha contra el terrorismo no son casuales. Ello está relacionado de forma directa con la ausencia de esclarecimiento de hechos, causas e implicaciones de los mismos.

Es por esto que nuestro Partido reitera ahora la indudable necesidad de un amplio debate en el que los partidos políticos de derecha (AP, UCD) y de izquierda (PSOE, ORT, PCE. . .) propugnen las medidas que consideran necesarias y estas sean debatidas. Este debate, para que se desechen las falsas soluciones y no queden en meras condenas, ha de realizarse a través de los medios de comunicación: TVE, Radio, Prensa. . . de esta forma se obligará a que cada institución, Gobierno, Parlamento y cada partido tome la responsabilidad que le corresponde.



"HAY SOLUCIONES PARA EL TERRORISMO Y EL PA-RO". Con este título el Periódico de la ORT, EN LUCHA, publicará en su número del día 25 de enero un artículo de José Sanroma, Secretario General, sobre estos problemas y la respuesta a presentar ante ellos.



ORGANIZACION
REVOLUCIONARIA DE
TRABAJADORES

La Organización Revolucionaria de Trabajadores (ORT) realiza hoy una Jornada de Información sobre el terrorismo. El objetivo es llamar la atención del pueblo madrileño sobre el creciente peligro del fenómeno terrorista que supone una amenaza constante para la democracia en España. Queremos que esta Jornada contribuya a poner al descubierto las causas e implicaciones, a la vez que den a conocer de forma masiva las medidas que son necesarias para su solución.

El terrorismo en aumento

Los actos terroristas se han hecho cada vez más frecuentes en nuestro país. A diario, se suceden los atentados bien sea contra miembros del Ejército o FOP, bien sea sobre la población civil. En todos los casos el resultado es siempre el mismo: se debilita la democracia. Y sin embargo, el Gobierno de UCD no ha adoptado hasta la fecha medidas realmente eficaces contra el terrorismo. Por otra parte los partidos políticos, que han estado hasta ahora en el Parlamento, no han contribuido a aclararlo.

Para combatir el terrorismo es necesaria la lucha del pueblo

El terrorismo tiene un claro perdedor: el pueblo trabajador. Los actos terroristas conducen en el peor de los casos a un golpe de Estado, que acabaría con los derechos y libertades democráticas que hoy la Constitución nos reconoce. Y cuando menos, ante la celebración de elecciones, a que el voto se desplace hacia la derecha. Finalmente, el terrorismo hace más difícil que el pueblo trabajador pueda exigir libremente sus más justas reivindicaciones en unos momentos de aguda crisis económica.

Dos tipos de terrorismo y sus causas

En España sufrimos dos tipos de terrorismo, eslabones de una misma cadena.

El fascista y el de grupos que, como ETA quieren disfrazar sus acciones con un carácter pretendidamente de izquierdas.

El terrorismo fascista ha tenido distintas manifestaciones. En unos casos se ha cobrado vidas: Málaga, Tenerife, Pamplona, San Sebastián...; en otros, como el cercano intento de golpe de Estado (operación Galaxia), nos ha sobrecogido a todos por la amenaza que suponía de perder las libertades conquistadas y hundir a España.

La causa de este terrorismo son los elementos fascistas que aún quedan en puestos claves del aparato del Estado.

El otro terrorismo es el de quienes como ETA mantienen una alocada carrera de asesinatos contra

miembros del Ejército y FOP, que solo favorece a las fuerzas más reaccionarias y que le hacen el juego al terrorismo fascista.

Ambos pretenden enfrentar entre sí a los pueblos de España. ETA no puede acabar con la democracia pero sí ayudar a que los fascistas lo hagan por medio de un golpe de Estado.

Tras los actos terroristas, que se apoyan en el descontento popular y lo manipulan, se observa cada vez con más claridad sus implicaciones internacionales, y concretamente la actuación de las dos superpotencias. Los hechos se están encargando de demostrarlo. La eficacia y los medios de que disponen estos grupos abonan esta idea.

Existen soluciones

El fenómeno terrorista tiene solución democrática. Para que la lucha contra el terrorismo sea eficaz ha de dirigirse contra ambos tipos de terrorismo, ya que ambos están enlazados por una misma lógica.

La Organización Revolucionaria de Trabajadores no se ha limitado a condenar el terrorismo, sino que además ha propuesto las medidas necesarias.

- 1.— Esclarecimiento de todas las responsabilidades por los sucesos de Euskadi y castigo a los culpables. Lo mismo sobre los hechos de Tenerife y Málaga, operación Galaxia. . .
- 2.— Captura juicio y castigo de los responsables de actos terroristas.
- 3.— Depuración de los fascistas de los organismos del Estado que empujan a las Fuerzas Armadas al golpe militar.
- 4.— Condena de todas las imposiciones e intrusiones en los asuntos de nuestro país de las dos superpotencias y vigilancia sobre su conocida actuación de espionaje.
- 5.— Desarrollo democrático de la Constitución, particularmente en el punto de las autonomías, que redundará en la consolidación de la democracia y la unidad de España.
- 6.— Unidad de todas las fuerzas democráticas para defender la Constitución, oponerse a la intervención militar y apoyar que en el Ejército se respete la Constitución y sirva a la soberanía de España.

La información a la población sobre el terrorismo es clave. Por eso